

## Mit Puppen Start in neue Spielzeit

**Nicht mit einem Bühnenstück**, sondern mit ehemaligen und „abgespielten“ Akteuren startet das Theater Naumburg am 18. August in die neue Spielzeit. Wie Dramaturgin Katja Rosin am Montag sagte, wird in der Marien-Magdalenen-Kirche die Puppenausstellung „Holzköpfe und Strippenzieher“ eröffnet. Bereits 85 Jahre reichen die Wurzeln des Naumburger Theaters zurück. Einst in Rehehausen als Marionettentheater und Familienunternehmen gegründet, wuchs es stetig weiter und ging 1953 in die Trägerschaft der Stadt Naumburg. Über viele Jahrzehnte machte sich das Marionetten- und Puppentheater im ganzen Land einen Namen. Bis heute sind rund 900 Puppen entstanden - jede in liebevoller Handarbeit. „Anlass genug für das Theater Naumburg, die interessantesten Puppen aus dem Fundus in einer einmaligen Präsentation dem Publikum zugänglich zu machen“, so Katja Rosin. Die Eröffnung wird ab 18 Uhr stattfinden.

FOTO: DEJAN PATIC

